
進路について考える会 

令和６年 1１月３日（日）  

 

 １・２年次生を対象に、「進路について考える会」を行いました。各進路先で活躍

する３名の卒業生の方に、在学時の学校生活の様子や卒業後の思い、現在の進学先や

就職先での経験をお話ししていただきました。参加した生徒たちは、真剣な表情で、

先輩方の話に耳を傾けていました。  

        

 

     

 

※参加した生徒の感想です。  

・３人の話を聞いて、共感できる部分が多くあり、親近感を感じました。 

・三者三様の話が聞けて、とても貴重な時間になりました。  

・全員が華陽フロンティアでの学校生活が良かった思っている感じがよく伝わりました。 

・進学・就職どちらも、たくさん悩んで選択することに意味があると分かりました。  

・しっかりと自己管理をして、自分が進むべき道に進み、夢を実現したいと思いました。 

・通信制に通っている「うしろめたさ」があり、自己嫌悪に陥ったこともありましたが、前を向けるよ

うになりたいです。 


